

ÖFFNUNG DER EHE

Antragsteller: Nikolaus Scherak

Beschlossen durch: VIII. Bundeskongress, Innsbruck

Beschlossen am: 10. März 2013

Die Jungen liberalen NEOS – JUNOS fordern die Öffnung der zivilrechtlichen Ehe für homosexuelle Lebensgemeinschaften. Das Institut der eingetragenen Partnerschaft soll darin aufgehen und gleichzeitig aufgelöst werden, so dass danach keine Möglichkeit mehr besteht eine eingetragene Partnerschaft einzugehen. Bestehende eingetragene Partnerschaften können, sofern dies gewünscht ist, in eine Ehe umgewandelt werden.